

Fuente: Terra Colombia

Fecha: 08 de febrero de 2012

Título: Brasil ayudará a Honduras a mejorar bancos de leche materna

Link: <http://noticias.terra.com.co/internacional/brasil-ayudara-a-honduras-a-mejorar-bancos-de-leche-materna,02a3980361e55310VgnVCM20000099f154d0RCRD.html>

## **Brasil ayudará a Honduras a mejorar bancos de leche materna**

Brasil ayudará a mejorar los bancos de leche humana en Honduras para garantizar un crecimiento sano de los niños, informó hoy el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (Unicef) en Tegucigalpa.

Con ese objetivo la próxima semana llegará a Tegucigalpa el ministro de Salud de Brasil, Alexandre Padilha, quien suscribirá un acuerdo de cooperación con el secretario hondureño de Salud, Arturo Bendaña, indicó la oficina de Unicef en un comunicado.

Agregó que expertos brasileños de la Red Iberoamericana de Bancos de Leche Humana (BLH) se encuentran de visita en Honduras para reactivar el proyecto de Banco de Leche del Hospital Materno Infantil de Tegucigalpa.

Uno de los expertos, el coordinador del Centro de Referencia para Bancos de Leche, Franz Novak, dijo que todo comenzó en 2007 con la idea de transferir a Honduras la tecnología que funciona en Brasil.

Pero, añadió, el plan se pospuso por el golpe de Estado del 28 de junio de 2009 en Honduras contra el entonces presidente, Manuel Zelaya.

Los bancos de leche son unidades "en las que se almacena el alimento humano para impulsar la beneficiosa práctica de la lactancia materna que ayuda a reducir la mortalidad de los recién nacidos", señaló el Unicef.

Honduras cuenta con un banco de leche en el Hospital Mario Catarino Rivas, de San Pedro Sula (norte), y el martes se reactivó el del capitalino Hospital Materno Infantil.

Novak dijo que la tecnología que promueve Brasil se desarrolla en más de 20 países iberoamericanos y ha sido "todo un éxito".

En los bancos de leche en Brasil son atendidas 1,7 millones de mujeres, mientras que más del 50 % pasa por esas unidades, en lo que constituye una contribución social para la niñez de ese país porque se reduce sustancialmente la mortalidad infantil, dijo Novak.

En su opinión, esa misma experiencia se puede desarrollar en Honduras, donde más del 20 % de los recién nacidos no reciben leche materna durante su primera hora de vida y solo uno de cada tres menores de seis meses disfruta de la lactancia en exclusiva, según la última Encuesta Nacional de Salud, indicó el Unicef.

Novak subrayó que "lo ideal sería continuar con la lactancia materna hasta que el niño cumpla dos años, pero lo primordial es conseguir que el 100 por ciento de las madres amamanten a sus hijos al menos hasta los seis meses de vida".

Los expertos brasileños, que concluirán su visita a Honduras el próximo fin de semana, viajaron este miércoles a San Pedro Sula para evaluar el Banco de Leche del Hospital Mario Catarino Rivas.